

Bombardeo a Kiev dejó al menos 18 civiles muertos: UE denunció que ataque ruso afectó a su delegación

GUERRA. En tanto el Kremlin rebatió la críticas de la Unión Europea y aseguró su Ejército nunca ataca infraestructuras civiles, solo "militar o cuasimilitar".

La cifra de civiles muertos por el ataque ruso de la noche del miércoles contra Kiev, capital de Ucrania, ascendió a 18, entre ellos tres menores, según informaron ayer las autoridades ucranianas.

"A las 11:00 horas se ha con-

firmado la información sobre 14 muertes como resultado del ataque ruso. Entre los muertos hay tres menores: una niña de dos años, un chico de 14 años y una chica de 17 años", anunció la Fiscalía de Kiev.

Según la agencia Ukrinform,

la niña de 2 años murió de inmediato por una explosión, mientras que los otros dos fallecieron tras ser trasladados al hospital en estado crítico. Al menos 10 personas están desaparecidas.

En tanto, el alcalde de Kiev, Vitali Klitschko, dijo que al me-

nos 50 personas han sido heridas y 40 de ellas hospitalizadas.

Los ataques dañaron edificios de viviendas en varios distritos de la capital, un centro comercial, una guardería y el edificio de la delegación de la UE en Ucrania.

La Fuerza Aérea ucraniana informó en su parte matinal de que el enemigo lanzó un total de 598 drones y 31 misiles, en 33 lugares de la ciudad, y en 18 de ellos participaron rescatistas.

UE REACCIONA

La presidenta de la Comisión Europea (CE), Ursula von der Leyen, aseguró ayer que la Unión Europea (UE) mantendrá la "máxima presión" sobre Rusia con más sanciones tras el ataque ruso con misiles que afectó a la delegación comunitaria en Kiev. "El ataque de ano-

che se produjo muy cerca de la misión diplomática, la representación de nuestra Unión. Dos misiles impactaron a 50 metros de la delegación en un intervalo de 20 segundos. Éste es otro sombrío recordatorio de lo que está en juego".

No obstante, el Kremlin rebatió ayer las críticas de la UE al señalar que las FF.AA rusas nunca ataca infraestructuras civiles, solo "militar o cuasimilitar", dijo Dmitri Peskov, portavoz presidencial. Añadió que es el ejército ucraniano el que ataca la "infraestructura pacífica" rusa. ❧